

ENVIRONNEMENT. L'association Cazaux Plaisance n'hésite pas à mettre la main à la pâte pour la nature

La halte nautique dégagée



Les bénévoles sont partis en chœur pour le nettoyage l'enrochement de la halte nautique de Cazaux. (photo m. B.)

Samedi matin, une vingtaine d'adhérents de l'association Cazaux Plaisance sont venus, équipés de pied en cap, pour nettoyer l'enrochement de la halte nautique.

L'opération était dirigée par Anne-Marie Legrand, agent territorial, attachée à la halte nautique, laquelle était secondée par Rebecca Biosca, chargée de développement durable, qui a surveillé le tri sélectif.

Cette initiative vient après le nettoyage de la halte par une entreprise privée qui a enlevé manuellement des algues, notamment la jussie.

Pour le lac

Cette association des usagers de la halte nautique a été créée en 1998, suite à de graves problèmes d'entretien et de gestion des places de parking et, depuis, oeuvre pour le bien-être de toutes les associations qui sont sur le lac.

Le président, Roger Malipier, précise que Cazaux Plaisance participe à la commission extra-municipale de la halte nautique et qu'elle réclame divers travaux comme une circulation de l'eau dans la halte, une aire de carénage, une réfection des bornes électriques.

Auteur : M. B.

Tags : [Bassin d Arcachon](#) [Environnement](#) [Nature](#) [Bassin d'Arcachon](#)

